

# *Des organisations solidaires de divers pays saluent le jour de la Rébellion Nationale à Cuba*

---



La Havane, 28 juillet (RHC)- Des organisations solidaires, des partis et des diplomates de plusieurs pays ont salué le peuple cubain à l'occasion du 61e anniversaire des attaques contre les casernes Moncada, à Santiago de Cuba et Carlos Manuel de Céspedes, à Bayamo, le 26 juillet 1953.

Le MPLA, le Mouvement Populaire pour la libération de l'Angola, parti au pouvoir, dans ce pays a organisé un meeting dans la ville de Kilamba, dans la banlieue de Luanda, la capitale pour remercier notre pays de son appui internationaliste. Les participants ont mis en exergue les liens historiques de fraternité unissant nos deux peuples.

Au cours du meeting, des diplomates du Venezuela, de la République Centrafricaine, de la Namibie, du Congo, des Cubains résidents, des coopérants et des Angolais ont rappelé l'importance des faits qui ont marqué le début de la dernière étape de la lutte du peuple cubain pour son indépendance définitive.

Au Mexique, des représentants d'organisations politiques et sociales, étudiantes et syndicales ont rendu hommage à la Révolution Cubaine par une marche depuis l'hémicycle Juárez jusqu'à l'Ambassade des États-

Unis à Mexico sous la devise Vive Cuba !

En Colombie, le Mouvement de Solidarité avec Cuba, des personnalités politiques et intellectuelles se sont rassemblées au Salon Rojo de l'Université Autonome de la capitale pour exprimer leur soutien à la Révolution Cubaine qui -ont-ils relevé- a changé l'histoire sociale, politique et le caractère de la lutte des classes en Amérique Latine.

Les faits du 26 juillet et leur importance ont également été évoqués dans d'autres pays comme le Salvador, le Vietnam et le Chili.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/29637-des-organisations-solidaires-de-divers-pays-saluent-le-jour-de-la-rebellion-nationale-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**